

Boule-Backgammon-Kurs auf dem Hohenstein

Am Sonntag, 27. Juli 2025, findet auf dem Wittener Hohenstein ein ganztägiger Kurs statt, der sich an Interessierte der beiden Sportarten richtet, zwischen denen einige unvermutete Parallelen bestehen – zum Beispiel in den Bereichen Flow, Willenskraft, Strategien abhängig vom Spielstand, Konzentration, unendliche Lernmöglichkeiten, Glück und Pech.

Ablauf:

Am Vormittag steht von 10 Uhr bis 13 Uhr die Vermittlung theoretischen Wissens auf dem Programm. Hierfür treffen wir uns im Hotel Haus Hohenstein, wo es auch die Möglichkeit gibt, nebenbei Kaffee zu trinken.

Nach einer Mittagspause von 13 Uhr bis 14 Uhr, in der man sich bei der Pommesbude vor Ort verpflegen kann, geht es mit einer praktischen Kurseinheit auf dem Bouleplatz weiter.

Um 15 Uhr startet dann das weltweit erste Boule-Backgammon-Turnier!

Kursleiter:

- Johannes Artmann, erster Vorsitzender und Trainer des 1. PBC Witten, ist über Witten hinaus für seine spielerischen und didaktischen Fähigkeiten bekannt. Er veranstaltet regelmäßig Boulekurse, die auf breite Resonanz stoßen.
- Torsten Lux (<https://torstenlux.de/>), Nationalspieler und Großmeister, ist in der Backgammon-Szene für sein originelles und weitsichtiges Spiel bekannt. Die Essenz seiner umfassenden Kenntnisse bereitet er in Unterrichtsstunden und Seminaren auf verständliche, einprägsame und humorvolle Weise auf.

Kosten: 25 Euro pro Person

Die Teilnehmerzahl ist auf 12 begrenzt.

Anmeldung bei miriamwieck@web.de.

Wer hat, bitte Backgammon-Brett und Boule-Kugeln mitbringen.